
App-Funktionen:

- Auswahl zwischen den Varianten 1 Gate oder 2 Gates möglich
- Erstellen und Verwalten von Teams
- Einpflegen und Verwalten der Kader
- 4 voreingestellte Leistungstests
• 10 Meter - Test (Antrittsschnelligkeit), nur für die 2 Gates Version
• 30 Meter - Test (Grundschnelligkeit), nur für die 2 Gates Version
• Gewandtheitstest
• Dribblingtest
- Möglichkeit zur Erstellung eigener Tests
- Laufzeiten bis in den 1/100-Sekunden-Bereich
- Professionelle Trainingsdokumentation
- CSV Import möglich (z.B. kompletten Kader einlesen)
- Auswertungen und Berichte (tabellarisch und als Chart) inkl. CSV-Export

Hinweise:
Max. Torbreite der beiden Lichtschranken: je ca. 350 cm
Max. Abstand der beiden Lichtschranken: ca. 100 m (nur bei 2 Gates)
 
Mit dem Speed-Checkr (Lichtschranken-Zeitmesssystem) - 2-Gates
lassen sich die Messungen von Start und Ziel durchführen. Gate 1 = Start, Gate 2 = Ziel

Lichtschranken-Zeitmesssystem

Ein Must-have für Trainier und Sportler!

SPEEDCHECKR

AppStore & GooglePlay
Laden Sie sich im App Store oder bei Google Play die App 
„Speed-Checkr“ auf ihr Smartphone. Die App funktioniert 
sowohl für das 1-Gate- als auch für das 2-Gaste-System
14-tägiges Probeabo (gratis) - danach nur 19,99 €/Jahr

Aufbau und Funktion:

iOS Android

Die innovative Speed-Checkr-App in Kombination mit dem Speed-Checkr-Zeitmesssystem ist aus dem Trainingsalltag 
vieler Trainer nicht mehr wegzudenken. Perfekt für den Einsatz im Schul- und Vereinssport, überall wo es um Schnellig-
keit geht.  Der einfache Aufbau in kürzester Zeit und die einfache Installation und Handhabung sprechen für sich.
Sämtliche Ergebnisse lassen sich schon beim Training kabellos empfangen, was für den direkten Austausch mit dem 
Sportler ein erheblicher Vorteil ist. Im Vordergrund stehen bei diesem System leichte Bedienbarkeit, Zuverlässigkeit, 
sowie eine professionelle Trainingsdokumentation mit präzisen Leistungsdaten.

Die 2 Lichtschranken können spielend leicht über die Bluetooth Funktion in der „Speed-Checkr“-App verbunden werden. 
Innerhalb kürzester Zeit erstellen Sie so Ihr Zeitmesssystem. Die Zeiten, welche bis auf die hundertstel Sekunde genau 
gemessen werden können, werden direkt in der App über Handy oder Tablet angezeigt und können so den Spielern zuge-
ordnet werden. Die beiden Lichtschranken können bei idealen Bedingungen bis zu 100 m voneinander entfernt stehen und 
halten die Verbindung aufrecht. Es sind alle Geschwindigkeiten zwischen 1 km/h und theoretisch 100 Stunden km/h möglich. 
Die Daten sind automatisch in der App ersichtlich, können aber auch als Bericht (CSV Datei) per E-Mail exportiert werden.

Trainingsunterlagen24 GmbH, Ramstedter Straße 24, 39326 Zielitz
www.teamsportbedarf.de

Der Onlineshop für den
modernen Trainer !

Service-Kontakt:

info@teamsportbedarf.de

WEEE-Reg.-Nr.: DE 99635539

2 GATES



Notes:
Max. Door width of the two light barriers: approx. 350 cm each
Max. Distance between the two light barriers: approx. 100 m (only with 2 gates)

With the Speed-Checkr (light barrier timing system) - 2-gates 
the measurements of start and finish can be carried out. Gate 1 = start, gate 2 = finish

App features:
- Choice between 1 gate and 2 gate versions possible
- Create and manage teams
- Enter and manage squads
- 4 preset performance tests
- 10 meter test (starting speed), only for the 2 gates version
- 30 meter test (basic speed), only for the 2 Gates version
- Agility test
- Dribbling test
- Possibility to create your own tests
- Running times down to the 1/100 -second range 
- Professional training documentation
- CSV import possible (e.g. import complete squad)
- Evaluations and reports (tabular and as a chart) incl. CSV export

SPEEDCHECKR

App Store & Google Play

iOS Android

Light barrier time measuring system

A must-have for trainers and athletes!
The innovative Speed-Checkr app in combination with the Speed-Checkr timing system has become an 
integral part of many trainers‘ everyday training programmes. Perfect for use in school and club sports, 
wherever speed is important. The simple set-up in the shortest possible time and the easy installation 
and handling speak for themselves and all results can be received wirelessly during training, which is a 
considerable advantage for direct communication with the athlete. This system emphasises ease of use, 
reliability and professional training documentation with precise performance data.

App structure and function:
The 2 light barriers can be easily connected via the Bluetooth function in the „Speed-Checkr“ app. 
You can set up your timing system in next to no time. The times, which can be measured to the nearest 
hundredth of a second, are displayed directly in the app via mobile phone or tablet and can therefore 
be assigned to the players. In ideal conditions, the two light barriers can be up to 100 metres apart and 
maintain the connection. All speeds between 1 km/h and theoretically 100 km/h are possible. 
The data is automatically displayed in the app, but can also be exported as a report (CSV file) by e-mail.

Download the „Speed-Checkr“ app to your smartphone from 
the App Store or Google Play. The app works for both
 the 1-gate and the 2-gates system.
14-day trial subscription (free) - then only €19.99/year

Service-Contakt:

info@teamsports.com
Trainingsunterlagen24 GmbH

Ramstedter Straße 24, D-39326 Zielitz
www.teamsports.com  -  info@teamsports.som

Online shop 
for modern coaches

2 GATES
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